



## Se reúne gobernador electo de Durango con ‘Alito’ y Rubén Moreira

A dos semanas del cambio de administración gubernamental en el estado de Durango, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas se reunió con el gobernador entrante, Esteban Villegas y con el coordinador de la bancada del Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdés.

El encuentro en la capital de aquella entidad obedeció a establecer la conformación del gabinete que Villegas dará a conocer el 15 de septiembre, cuando asuma la gubernatura duranguense. Se espera que signifique para la alianza PRI- PAN, el modelo inicial de gobierno de coalición que operaría para los procesos en Coahuila y el Estado de México.

De la reunión, el presidente del PRI dio cuenta en sus redes sociales: “Buenos días, hoy les saludo desde Durango junto con dos grandes amigos, el gobernador electo, Esteban Villegas y nuestro coordinador Rubén Moreira”, refirió.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/08/28/politica/se-reune-gobernador-electo-de-durango-con-alito-y-ruben-moreira/>